
ACTA:    "es   un   documento   escrlto,   de   caracter   oficlal,    en   el    que      reflejamos   aquella5   declsiones   tomadas   o   acordadas   durante   la

celebraci6n   de   una   Junta   ordinarla   (     )   a   extrac)rdlnarla   (     )     En   toda   asoclaci6n   piiblica   o   priv8da   (.   )   constituye   un   documento   de

obllgado cumpllmiento para   dar  fe de  lo dicho en  la  reuni6n  (     )  Los  dc>cumentos  anexos,  en  el caso que  los  haya,  deben  ser  numerados y

adiuntados  al  acta"    (Instituto Cervantes   2007,  pig  42  y ss.)  Su  estructura  cc)nveniente  es.  ti'tulo,  datos  de  la  sesi6n,  asistencla,  orden  del

dia,  desarrollo,  acuerdos  tcimados  y  cierre  y  firmas    El  acta  del  Conseio  de  Facultad  de  la   Facultad  Tecnol6gica,  en  ausencla  de  5oporte

tecmco   de   8rabaci6n,    se   genera   de   apuntes   y   nc)tas   de    la   Secretaria   Acad6mica,   para  someterla    posterlormente  a   opini6n   de   los

intervinientes  para  su  aiuste  y  correcci6n

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOL6GICA

ACTA n.a  014 de 2017

Fecha:  Jueves  14 de sep[iermbre de 2017

Lugar: Sala de juntas de la decanatura

Hora de  inicio:  10:20   a.in, Hora de finalizaci6n:  12:55  p.in.

ASISTENTES:     Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultad,  John  A.  Forero,
Representante   principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   Cesar
Hemchdez,   Representante   Unidad   de   lnvestigaciones,   Jorge   Rodrfguez,   Representante
Unidad   de   Extensi6n,   C6sar   Garcia,   Representante   por   el   posgrado   de   Maestn'a   en
lngenieria Civil.
INVITAI)OS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tee.  Industrial  e  Ing.  de  Producci6n,
Rodrigo   Esquivel,   Coordinador  del   Proyecto   de   Tee.   en   Construcciones   e   lng.   Civil,
Norberto Novoa, Coordinador de Tee. en Sistematizaci6n de Datos e Ingenien'a Telematica,
Kristel    Solange    Novoa,    Coordinador    Tee.    Electrdnica,    Ing.    Control    e    Ing.    en
Telecomunicaciones,  Henry  Ibafiez,  Coordinador  Tec.  e  lngenieria  E15ctrica,  Humberto
Guerrero, Coordinador de Autoevaluaci6n y Acreditaci6n, Pablo  Acosta. Representante de
profesores  de[  area  de  Ciencias  Basicas  y  Myriam  Avellaneda,  Representante  del  area
Socio-hunani'stica
AUSENTHS.   Nelson   Rodn'guez   Montafia,   Representante   principal   de   los   Docentes,
Yolima  Alvarez   POT  e[   Comite   de   Cum'culo   y   Humberto   Guerrero,   Coordinador   de
Autoeval uaci6n y Acreditaci6n.

SE ABRE LA SESI0N CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DfA:

1. Aprobaci6n del   Acta 013 de 2017 del Consejo de Facultad
2. Informe de decanatura
3. Informe de la Unidad de Laboratorios FT
4. Varios

I. Aprobaci6n del Acta 013 de 2017

EI  Secretario  somete  a consideraci6n el  acta de  la sesi6n del  dfa 24 de agosto  de  2017  y  el
Consejo  de  Facultad  aprueba  el  acta  013  de  2017.  Recuerda  el   Secretario  que  de  haber
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2. Informe de Decanatura

EI   sefior   Decano,   profesor  Robinson   Pacheco,   comienza   su   informe   pidiendo   que   se
escuche al docente Giovanni Mancilla, quien le ha solicitado que se le d6  la oportunidad  de

presentar un PToyecto sobre Comunidades Sostenibles.

El  profesor  Mancilla  toma  la  palabra  e  informa  que  la  Universidad  Distrital  es  miembro
asociado  de  la entidad  adjunta a  la  ONU   que  se  ocupa en  Colombia  de  la promoci6n  de
comunidades sostenibles en el  pai's.  Que por su iniciativa se ha creado en la Universidad  los
Semilleros  UD-Social  que trabajan en el  barrio Verbenal,  ubicado en el  sector de Parai'so en
la localidad de Ciudad Bolivar.

El   profesor  Mancilla  sefiala  que   el   proyecto   de   Comunidades   Sostenibles  busca  crear
soluciones   en   la  mejora  de  viviendas   y   el   uso   ecol6gico   de   materiales   como   botellas

plasticas,  contenedores  y  todos  los  que  contribuyen  a  una  mejor  sostenibilidad  del  Medio
Ambiente.  Dice  que  en  el  Verbenal  viven  en  condiciones  muy  precarias  desp]azados  del
conflicto  armado  y  relata  un  caso  particular  de  ellos.  En  su  sentir,  sostiene  el  profesor
Mancilla,  se  pueden  generar  proyectos  de  grados  que  vinculen  a  estudiantes  con  dicho
sector para ofiecer soluciones  en  areas  de  electricidad  y vivienda,  por ejemplo,  a trav6s  de

prestar su mano de obra en esas areas.

Presenta a  continuaci6n  el  disefio  preliminar  de  c6mo  se  podria  intervenir en  la mejora  de
viviendas  con  contenedores  para  lo  cual  se  preve  una  inversi6p  de  10  millones  de  pesos.
Dice seguidanente que al  proyecto se podr]'an orientar trabajos de grado a trav5s del  grupo
de investigaci6n Gidenutas.  Y que tambicsn se podria trabajar en el entretanto proyectos tipo

g#j.ck  Wr7.# (Victorias tempranas o fapidas)

El  sefior Decano  le  intexpela para sefialar que  le consta que el profesor Mancilla es un buen

gestor  para  la  consecuci6n  de  fondos  y  recursos  y  pide  a  los  sefiores  Coordinadores  de
Proyecto  Curricular  que  avalen  el  proyecto  y  dispongan  lo  pertinente  para  facilitar  su
ejecuci6n.

El   profesor   C6sar   Hemandez   interviene   para   sugerir  que   se   incluyan   en   el   proyecto
indicadores  de  impacto.  Y solicita que se establezca si  la zona de intervenci6n del  proyecto
esta bajo riesgo porque eso aclara el sentido de la intervencidn que se pueda hacer

El  profesor Cesar Garcia tambicsn recomienda que se disefie un formato mediante el  cual  los
estudiantes puedan tener un marco de referencia para vincular al  proyecto

El  profesor  Rodrigo  Esquivel  alerta  sobre  los  prob]emas  de  taludes  que  se  presentan  en
algunos   lfmites  de  barrios   ilegales  y  sefiala  que   por  experiencia  sabe  que  primero   que
intervenir   se   debe   verificar   la   legalidad   de   los   barrios   porque   eso   hace   inviable   la
intervenci6n.

EI   Consejo  de  Facultad  avala  el  proyecto  de  Comunidades   Sostenibles  y  pide  que   los
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Retoma  la palabra el  sefior Decano  y  sefiala que  en  di.as  pasados  se  reunieron  los  docentes
del   area   de   Ciencias   Basicas   con   el   prop6sito   de   unificar   las   pruebas   finales   que   se

practican en el  semestre.  Reitera que  la docente  Yolima  Alvarez se  encuentra pendiente de
reactivar el Comite de Curriculo de la Facultad,

Tambi6n  informa  que  se  reuni6  con  el  sefior  Vicerrector  Academico  para  exponerle  la
necesidad  de disponer de mds recursos para  la Facultad Tecnol6gica en lo que tiene que vcr
con  laboratorios, tableros,  evento de patentes  y otras actividades,  recursos que  le  sugiri6 se
tramitaran a trav5s del  Convenio 2955.

Dice  ademas  que  recibi6  carla  de  200  estudiantes  solicitando  espacios  para  parqueaderos,

pero  que  se habilitaron  130 al  lado  del  Auditorio  de  la  Facultad.  Que  los chicos  Ilevaron el
asunto a una Asamblea y  el  envi6  comunicado a  la Comunidad  Universitaria explicando  la
situaci6n   sobre   ese   particular.   Que   ha   sabido   que   el   estud].ante   Ronald   Cantor   esta

promoviendo  una campafia de sensibilizaci6n  sobre  el  asunto.  Complementa su  informe en
este  aparte  sefialando  que  ha  previsto  vincular  a  los  padres  de  familia  en  la  campafia  por

prevenir y alertar sobre el consumo de drogas.

Seguidamente   el   sefior   Decano   lee   oficio   firmado   por   el   profesor   Uriel   Coy   sobre
directrices  para la entrega de  documentos  para acreditaci6n.  Entre  otras  solicitudes  se  pide
celeridad  en  la elaboraci6n  de  los  PEP  de  cada  Progi.ama.  Aprovecha para pedir que  en  el

proximo  Consejo  de  Facultad  se  ventile  el  asunto  de  los  Nuevos  Programas  por  Ciclos
Propedeuticos

Sefial6  por tiltimo  el  sefior Decano  que  el  Consejo  Acad6mico  decidi6  devolver dos  casos
de estudiantes que se habi'an elevado hacia ellos.

EI  Sefior  Secretario  le  interpela para decirle  que  EL 61  no  se  le  ha comunicado  esa decisi6n.
El  profesor  Pacheco  dice  que  la decision  fue  del  martes  de  ]a  semana en  curso  por  lo  que
seguramente   la   Secretari'a   General   lo   comunicara   pronto   a   la   Facultad   para   los   fines

pertinentes.   Informa  finalmente   que   la  nueva   abogada   para   la   Facultad   sera   Carolina
Toscano.

3. Informe de la Unidad de Laboratorios de la Facultad Tecnol6gica

Se  le  da  la palabra al  profesor Luis Noguera en  representaci6n del  Comite  de  Laboratorios
de  la  Facultad,  quien  informa que  hace  un  mes  la  Decanatura defini6  un  marco regulatorio
de  los  laboratorios de  la Facultad  y que alli' se deflnen algunas funciones.  Que el  Comit6 de
laboratorios   tiene   un   caracter   asesor   y   de   soporte   en   la   Facultad.   Dice   que   a   nivel
institucional  existe  un  reglamento  unificado  de  laboratorios  que  se  trabaj6  para el  SIGUD.
Sefia]a el  profesor Noguera que se esta trabajando  con el  criterio de que los  laboratorios  no
son de los programas en particular sino de la Universidad.

Sobre  la  capacidad  de  los  laboratorios  informa  que  muchos  laboratorios  tienen  capacidad

para  20  estudiantes  pero  que  muchas  veces  en   los  cursos  dictados  participan  hasta  40
estudiantes.  En otros casos no  se estan cumpliendo algunas normas,  mas  importantes ahora
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equipos  que  obedecen  a  decisiones  de  un  profesor  y  luego  se  subutilizan,  o  no  se  le  ve  la

prioridad   para  haberlo   adquirido.   Manifiesta   por  otra  parte   que   el   mantenimiento   de
laboratorios  es  a  veces  cn'tico  sobre  todo  con  los  insumos  que  son  indispensables  en  los
laboratorios de Ciencias Basicas y de Mecanica, por ejemplo.

Sefiala por otra parte que  la Vjcerrectoria Academica les pidi6 una proyecci6n a  12 afros en
los  planes  de  los  laboratorios  y han estimado  en  80  mil  millones  de  pesos  la  inversion  que
se  necesita para dicho  lapso.  Pero dice ademas  que en la actualidad  hay muchos equipos de
laboratorio  que  se  necesjtan  actualizar  pues  algunos  tienen  mds  de  20  afios  de  servicios.
Complementa su  infome manifestando que existe una brecha entre los equipos disponib]es
y  lo  que  exige  el  sector  empresarial  para  pruebas  y  desaITollos  de  pToductos.  El  informe
escrito queda como anexo de la presente Acta.

El  sefior Decano  interviene  para proponer que  se  gestione una reuni6n con  la Vicerrectori'a
Administrativa,  la  Oficina  de  Planeaci6n,  Decanos  y  Coordinadores  de  laboratorios  para
vcr  los  asuntos  que  conciemen  a  la  compra  de  equipos,  contrataci6n  y  laboratorios  en

general, asunto mss importante porque, dice, a la Facultad Tecnol6gica se le encomend6 el
tema  de  los  laboratorios  para  definir  una  polftica  sobre  ese  pallicular  en  la  Universidad.
Sefiala como  ejemplo  de  preocupaci6n que  la  Universidad  escogi6 paTa tramitar compras a
la  firma  Colombia  Eficiente,  pero  esta  no  se  ajusta  a  veces  con  lo  que  se  necesita  de
equipos  de  laboratorios.  Record6  ademas que  ya  los  pares de  Acreditaci6n sefialaron  en  su
momento la carencia en la Facultad de directrices sobre vigilancia tecnol6gica.

Tambi5n  propuso  vcr  con  la  Oficina  de  Planeaci6n  en  pr6ximos  di'as  en  el  Auditorio  la
socializaci6n de las obras que se adelantan en el  lote "EI Ensuefio", pues ha sido  informado

que el  Contratista puede introducir algunos ajustes en los espacios ya definidos, la mayor]'a
de   los   cuales   son   para   laboratorios   Tambi6n   sefiala  que   en   el   Comit6   0perativo   del
Convenio  se  va a convenir una reunion con e]  Comit6 de  laboratorios para precisar algunas
funciones sobre compras.

EI  Secretario  sefiala  que  es  buena  base  que  ya  se  haya  definido  una  regulaci6n  general  y
otra  en  la  Facultad,  Io  cual  puede  servir  de  insumo  para  una  regulaci6n  mas  completa  y

precisa   sobre   las   funciones   de   la  Unidad   de   Laboratorios.   Dice   que   en  todo   caso   el
desarrollo de laboratorios debe estar precedido de una decisi6n que defina cuales van a ser
las   prioridades   en   la  Facultad.   A   modo   de   ejemplo,   pregunta   si   es   razonable  que   se
distribuya por igunl  los recursos para cada laboratorio.  Propuso que a principios de octubre
se  realice  un  Seminario  y  con  mas calma se  aborde  todos  los asuntos  susceptibles  de tener
en cuenta para definir una politica de laboratorios.

El  profesor  Henry  lbafiez  sefiala  que  Electricidad  le  presta  servicios  no  solo  al  Proyecto
Curricular sino a otros programas.

El   profesor  John   Forero   se  queja  de  que  los  Laboratorios  de  Mecinica  deben  prestar
servicio  sin  que  se  le  asignen  los  recursos  correspondientes.  Menciona que  la  Maquina de
Control Numerico esfa parada y no se le ha podido arreglar una aven'a que present6.

EI Consejo de  Facultad aprueba hacer un Seminario a prjncipios de octubre para definir una
poli'tica   de    laboratorios.    Y   que   la   Unidad   de    laboratorios   coordine   con   Secretan'a
Acad6mica lo pertinente para dicha actividad                                                  ;i tycp7Jy



4. Varios

EI  Secretario  somete  para el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan en  las  tablas  que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  apmueba  lo  que  aparece  en  la  tlltima  columna  de  dichas
tablas:

4.1. Solicitudes de Dependencias

CASO DEPENDEr`ciA ASUNI 0 I)HCISION  CONSEJ0 DEIi`ACULTAD

I
Proyecto  Curricul ar Oficio  FTI-Or>9-2017  R€perte  de curses  con  merlos  dc

Rcmitir a  la  VicerreclortaAcad6micapansuconocimientoyfinesi]ertmentes

Tecnologla  lnd usITialProyectoCurricularTecnologlaen 15  estudiantes  inscrltos

2 Oficio  FTEL-187-2017  reporte  de  novededes  de  nolas Acusar recibido de  la
Electricidad del  periodo academico 2017-I informacldn

I Proyecto  C urricular Oficlo  FTl-052-20] 7  reporte de  novedades  de  liotas Acusar recibido dc  la
recnolog(a  lndu8tTialVicerTector`aAcad€m leaUniversidadI)istrilal dcl  periodo acadcm icD 2017-I int.ormaci6n   Rcalizarobservacidn

4
()ficlo  IE-24211-2017 Aval  al  proceso de  vinculacldn I    Diez  monitorcs  parfl el
de  vemte  (20)  monltores  acad€mlcos  para el  periodo

FJC convenio y  10  moni.ores  par&
academico2017-3      Monltorlas  CIA-2955-2015Solicituddereexpedici6nderecibodepagodel

5
Secretariu Acad6m lea

la  tacultadAprobarla reexpedicidn derecibosdepagoydelegara lilSccretar[aAcademicaparalosfinesDert!nentesDelegaTalaSecre[arja

periedo acad6mlco  2017-3  de cualro esfucl lantes
Facu ltad  Teonologica C6digos20132375047,20121375040.20152375004,20151377016Repor(edeestudianlesacreedoresdeMatrl'culade

6 Sccrerarla  Acad€m ica

Facul tad Tecnoldg]ca honor del  perlodo  academico 2017-I Academica  para  log  finesoertinentesDelegaralaSecreharia

7
Secretaria Academ ica Proyeeto  de  Resolucl6n  No   0()3  de  2017  dcl  Consejo

Facultiid   fecnol6gica de  Fi`cultad    por  la  cuul  se  notifica  la  perdida de Acndemica  para  lob  fines
condicion  dc  esfudiante"Solicituddeaprobacibnde nLimcro de cupos a ofertdr

8
Decflnatura

pertinentesAvalarenprincipio  el  mismo

por proyecto ciimcular cn  el  proceso dc admlslones

Facultad  Teonolbgica del  periodo  academico  2018-I .  Iuo  anterloT en  `'irtud  a numero de cupos ofertados para

la  sollcitud expres8  por  parte de  la  VlccrTectoria el  proceso de admisiones  del

Academica pcriodo` acad6mi co  2017-3

4.2. Soljcitudes de Docentcs

CASO DOCEN I  ER ASUNTO DECJS:&¥[f,?TNASDHJ°DE|

I

oberto  Emilio  Salaz  Rui7DocenteTccnologiaenSistematizaci6ndeDalos

Solicitud  de  un  (1 )  monitor acndemico  para cl  evento
Avalar  la  solicirudCTCOM  2017

2
Nc` is  Balanta Castilla

Solicitud  de  avil  para cambio  lie d!rec[or del  grupo de

Acusar recibido  de  lainvestigucidn dado que la doconte se encuentra en ufio
Directora Grupo  Lente sabatlco   EI  nuevo  dlrector  sera el  m`'cstlgador  David informaci6n

Rat`ael  Navarro  Meii'a^valAcad6micopare participar en  lfl  convocatorla de

3

Jorge Fmque RodriguezRodriguez
Otorgar ^val  Academico }'

mo`'ilid`id  del  CIDC  a  fin  de aslstir como ponente  cn  el
e\.Onto " 15th lberoamericana Wwwnntemet

Docente 2017ConfeTencc (CIAWI  2017)  el  cual  se  lle`'ard  a cab dclegar a  la Secretaria
Tecnologfa en

0e]I9}.20deoctubrede2()17,enVilamoura^lgarve
Academica  para los  fines

Sistematizaci6n  de I)atos Portugal   Con  la ponelicia tltulada "Analisis  de 'I`ratico pertinentes
dcRede5CorDorati`'asl3asadocnelAl      rt          R       "-                                             ......-...:.7..if =



4.3. Solicitudes de Fstudiantes

CASO HSTUDIANTE ASL.NTO DECISION CONSEJOI)EFACITLTAD

I

Martmez Pajarito Karen Johana
Solicitud  de  aval  acad6mico  para cursar

Aprobar  la  solicltud  yasignaluras en el  INST[TUTO
C6dlgo  20152077042 POLITECNIC0 t`'AcloNAL DE delegar a  la Secretari'a

Tecnologia  En  lndus[rial MEXICO, en  el  marco de  movilidad Acad6mica para los tines

academica Dromovida nor el CERl pcrtmentes

2

Ramos  Diaz Jhinna  Paola

Solicitud  dc  a`'81  acad6mico  para participar

Aprobar la  sollcitud  v

cn  la  convocatoria No   03  de 2017  del
C`lDC,  con  el  obieto  de  asistir como

Cdd`go 2017 I 377086 ponente en cl IX Encuentro  ln[ernacional delegar a  la  Sccretarla
lngenieria  De  l'roduccion  (Ciclos de  lnvestigadores  y  Es[udiosos  dc  la Academica I)ara los  fines
Proped6uticos) [nfomacidn  y  la Comunicaci6n   -TCOM  , pertmentes

el  ciial  se  llevnrd a cabo  del   13  al   17 de

noviembre de 2017 en  la Habana Cuba,

3

Rodriguez Chiquiza  Libny  Yasbleidy

Solicifud  de aval  acad6mico para  la

Aprobar  !a  solicitud  ydelegaTalaSecretarlaparticlpaci6n  de  los  miembros del
Semillero de Etymos cn el  XX Encuentro

Cod igo 20142077080 Nacional  de  Semilleros de  lnves`igacibn
Tecnologia  F,n  lndustrial el  cual  se  llevari  a cabo  del   12  al   15  de

Academica para  los  fines

actubre  de 2017  en  la ciudad  de pertinentes

Barranquilla

4

Ramlrez  Espinosa Juan  SebaslianC6dlgo20162374055

Solicitud  de  retiro  voluntario  del  periodo
Aprobar  la solicitudI`ecnologia en  MecAmca (CiclosProoedeuticos) acaclemico  2017-3

5

Tamayo Jhon  rredyCodlgo20171578099

Solicifud  de  no  renovacibn  de  matricula
^probar  la  solicitudTecnologla en  Sistematl7,acl6n  de  Da(os(CiclosProoedeuticos) del  periodo  academico 2017-3

6
Carriazo Ortegzi lose  AntonioC6digo20131078015recnoloqiaSistema(izaci6nDe Datos

Solicitud  de  no  renovaclbn de  matrlcula
Aprobar  la  sollc!tuddel  periodo  academlco 2017-3

7

Pedraza  Sanvedra Carla  SofiaC6dlgo20161578035

Solici[ud  de  no renovacibn de  ma`ricula
Aprobar ]a  §olicifudTecnolog`a en  S!stematizaci6n  De  Datos(CiclosProDedeutlcos) dcl  periodo  academico 2017-3

8

Tobar Tovar Diana  PaolaC6dlgo20131078107

Sol]ci[ud  de  no renovacion de  matricula
Aprobar ta  solicitudl`ecnologla en  Sistemalizaci6n  De  Datos(CiclosProDedeuticost del pcriodo  acad6mico 2017-3

9

Cruz  Pab6n  David  FelipeCod,go20142578055

Solicitud  de  reliro  voluntario dcl  periodo
Aprobar la  solici[ud

l`ecnologia en  Sis[ematizaci6n  De  Datos(CiclosProi]ed€uticos) academico  2017-3

10

CarTefio  Pefiu Diana CarollnaC6digo20161578010TecnologiaenSistematizacibn  De  Dates(CiclosProDedeuticos)

Solicifud  de  retiro  definitivo ^probar la  solicirud

11

Suarez Hemandez Jhojan  StlvelC6digo20152573046TecnologiaenElectr6nica(CiclosPronedeuticosl

Solicitud de  retiro  definitivo Aprobar  la  solicitud

12

Rodriguez  Car?on  Jhoan NicolasC6digo20172573I19

Solicitud  de Tetiro  voluntario  del  periodo
Aprobar  la  sollcitudTecnologia  en  Electr6nica  (CiclosProDed6uticos) acad€mico  2017-3

13

Perdomo Rueda Juan Carloscedigo2oI52573663

Solicitud  de retiro  voluntar!o  del  periodo
Aprobar  !a  solicifudTecnologia  en  Electtonica  (CiclosProDed6utlcos) acad6mico 2017-3

14

Beltran  Lcon  Jhoan CamiloC6dlgo20171677006

Solicitiid  de  retiro  voluntario del  periodo
Aprobar  la solicitudConvenio Sed  Tecnolog(a  cn  Geslidn  DeLaProduccionlndustrial academico 2017-3

..-., `...'pr`?



CASO ESTL-DIANTE Asl,NTO DECISION CONSBJODEFACULTAD

]5
Pedraza Diaz Jhoana StepanyC6difo20171677033

Solicitud  de  retiro definitivo Aprobar  la  solicilud

16

Suarez ChaverTa lose  GabrlelC6dlgo2017257700ItecnologlaenCieslidnDeI.al'roduccionIndustrial

Solicltud  de  retiro definitivo Aprobar  la  solicitud

17

Rojas  Castro  Nelson  Javier Soltcitud de  lnscripcidn  de  la asignatura

Trasladar al  ProyectoCumcularafindeveriflcarlafechadesolicituddeinscripciondela

Maquinas  Hldraullcas   Es  de anotar que elCod igo 20022074072 asignatura  si  se encucntra
Tecnologi'a  en  Mecinica estudianie  manifies[a que es  la ultima

dentro de  las  fechasestablec]dasenelcalendar]oAcad6micoavalarlalnscrLDcibnmateria del  pensum

ACUERDOS

/    E! Consejo  de  Facullad aprueba hacer  un Seminarit)  a principios  de  oclubre para
definir una  polltica de laboralorios. Y que la Unidad de laboratorios coordine con
Secrelaria Acad6mica lo periinente para dicha actividad

/    PI  Corsej_?  de  Facul{ad  avala  el proyecto  de  Comunidades  Sostenibles y  pide  que
los   de[alles   de   su   ejecuci6n   se   acuerden   en   un   espacio   ptisterlor   con   los
Coordiriadores de Carrera.

Una vez agotado el orden del dia se levanta la sesi6n, de la que como  Secretarjo extiendo la

presente acta.

ELA4A£#jA'
Secretario Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

0P

.

NSON PACHHCO GARC A
sidente Consejo de Facultad
Facultad Tecnol6gica

Anexus.                             Pre sentacl6rr de la proyeclo de ccimunldedes sos tenil)Ies
I nf orme presenlado pc)r lo  Unidaul cle  Labora[orios


